

Name:
Adresse:

Datum:

**I.E. Frau Mulu Solomon Bezuneh
Botschaft der Demokratischen Bundesrepublik Äthiopien
Boothstraße 20A
12207 Berlin**

Exzellenz,
mit unten stehendem Appell wende ich mich an den Ministerpräsidenten der Bundesrepublik Äthiopien. Ich ersuche Sie, ihm dieses Schreiben zukommen zu lassen. Sehr dankbar wäre ich Ihnen für Informationen über die zum Schutze der Menschenrechte in Tigray unternommenen Anstrengungen.
Hochachtungsvoll

**Appell an den Ministerpräsidenten der Bundesrepublik Äthiopien,
Herrn Ministerpräsident Abiy Ahmed**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

Berichte über die schweren Menschenrechtsverletzungen einschließlich Vergewaltigungen im Zuge der bewaffneten Auseinandersetzungen in der Provinz Tigray erfüllen mich mit großer Besorgnis.

Seit Beginn der Offensive durch die äthiopische Armee im November 2020 haben zahlreiche Menschen, insbesondere Zivilisten, ihr Leben verloren. Millionen Menschen erleiden eine humanitäre Notlage, Hunderttausende sollen derzeit vom akuten Hungertod bedroht sein. Extrem verschärft wird die Situation durch Blockaden von Hilfslieferungen.

Angehörigen der äthiopischen Armee und verbündeten Einheiten aus Eritrea sowie lokalen Milizen werden systematische Verbrechen an der Zivilbevölkerung angelastet. Frauen und Mädchen werden Opfer von Vergewaltigungen und anderer sexualisierter Gewalt. Auch bleibt diesen Betroffenen oftmals eine medizinische Versorgung verwehrt.

In Anbetracht Ihrer Auszeichnung mit dem Friedensnobelpreis im Jahr 2019 ersuche ich Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, damit die Menschenrechtsverletzungen wie auch die Kampfhandlungen beendet werden.

Darüber hinaus appelliere ich an Sie, den Opfern sexueller Gewalt Zugang zu medizinischer Behandlung zu garantieren und die humanitäre Versorgung aller Menschen in Tigray sicherzustellen. Ebenso bitte ich Sie, unabhängigen Ermittlern der UNO oder Afrikanischen Union den Zutritt zur Provinz Tigray zu gestatten.

Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:

Name:

Datum:

Name:
Adresse:

Datum:

Dr. Ursula von der Leyen
Présidente de la Commission Européenne
Rue de la Loi / Wetstraat 200
B-1094 Brüssel
BELGIEN

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen zur Kenntnis übersende, appelliere ich an den Ministerpräsidenten der Bundesrepublik Äthiopien, die gravierenden Menschenrechtsverletzungen und die Kampfhandlungen in der Provinz Tigray zu beenden. Ich bitte Sie höflichst, dieses Anliegen ebenfalls an die äthiopische Regierung heranzutragen und insbesondere den Schutz von Mädchen und Frauen vor Vergewaltigungen zu fordern.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Appell entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.

Mit hochachtungsvollem Gruß

Appell an den Ministerpräsidenten der Bundesrepublik Äthiopien,
Herrn Ministerpräsident Abiy Ahmed

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

Berichte über die schweren Menschenrechtsverletzungen einschließlich Vergewaltigungen im Zuge der bewaffneten Auseinandersetzungen in der Provinz Tigray erfüllen mich mit großer Besorgnis.

Seit Beginn der Offensive durch die äthiopische Armee im November 2020 haben zahlreiche Menschen, insbesondere Zivilisten, ihr Leben verloren.

Millionen Menschen erleiden eine humanitäre Notlage, Hunderttausende sollen derzeit vom akuten Hungertod bedroht sein. Extrem verschärft wird die Situation durch Blockaden von Hilfslieferungen.

Angehörigen der äthiopischen Armee und verbündeten Einheiten aus Eritrea sowie lokalen Milizen werden systematische Verbrechen an der Zivilbevölkerung angelastet.

Frauen und Mädchen werden Opfer von Vergewaltigungen und anderer sexualisierter Gewalt.

Auch bleibt diesen Betroffenen oftmals eine medizinische Versorgung verwehrt.

In Anbetracht Ihrer Auszeichnung mit dem Friedensnobelpreis im Jahr 2019 ersuche ich Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, damit die Menschenrechtsverletzungen wie auch die Kampfhandlungen beendet werden.

Darüber hinaus appelliere ich an Sie, den Opfern sexueller Gewalt Zugang zu medizinischer Behandlung zu garantieren und die humanitäre Versorgung aller Menschen in Tigray sicherzustellen. Ebenso bitte ich Sie, unabhängigen Ermittlern der UNO oder Afrikanischen Union den Zutritt zur Provinz Tigray zu gestatten.

Mit hochachtungsvollem Gruß